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葛巻中３学年16人が職場体験
職業体験で将来について考える

　

奥
さ
ん
と
２
人
で
農
業
を
し
て
い
る
新
一

さ
ん
。
米
や
ト
ウ
モ
ロ
コ
シ
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白
菜
な
ど
を

農
協
や
産
直
に
卸
し
て
い
る
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う
で
す
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日
頃
の
楽
し
み
は
、
普
段
離
れ
て
住
ん
で

い
る
孫
や
ひ
孫
の
顔
を
見
る
こ
と
と
の
こ
と
。

産
業
ま
つ
り
の
輪
投
げ
ゲ
ー
ム
に
参
加
し
て

き
た
そ
う
で
「
友
人
た
ち
と
一
緒
に
、
に
ぎ

や
か
な
時
間
を
過
ご
し
ま
し
た
」
と
教
え
て

く
れ
ま
し
た
。

　

今
も
お
元
気
な
健
康
の
秘
訣
を
聞
く
と
、

「
毎
日
の
畑
仕
事
の
お
か
げ
」
と
笑
顔
で
話

し
て
く
れ
た
新
一
さ
ん
で
し
た
。
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翔くん
（３歳１カ月・城内小路）
喜史さん・由季子さん三女

（３歳３カ月・五日市）
好身さん・直子さん次男

　天真らんまんな「ちー」。ご飯の
時に肘掛けに腕を置く様子を見たお
姉ちゃんたちが「上野家の社長」と
いつの間にか呼ぶようになりまし
た。くずまきの秋まつりが大好きで、
いつもおもちゃのブロックで山車を
作って遊んでいます。このまま元気
で、みんなに優しい子に育ってほし
いです。　　　　　　　　　由季子

　カーズのミニカーが好きな「さく」。
トラクターも大好きで、おじいちゃ
んと一緒に乗っています。お兄ちゃ
んと遊ぶ時は、いつもまねっこをす
るのでおもちゃの取り合いに。苦手
な歯磨きの前には、寝たふりをして
手を焼かせる時もあります。元気
いっぱいで思いやりのある子に育っ
てね。　　　　　　　　　　　直子
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鹿島 新一さん
（84歳・元木）

教えられる人に成長したい

◆勤め先は？
　南信漬物㈱岩手工場に勤務し、主に漬
物の原材料になる野菜の計量業務を担当
しています。チームでの作業なので、ペー
スを乱さないように意識しています。
◆自分の性格は？
　周りにはマイペースだと言われますね。
◆趣味・特技は？
　ウィンドウショッピングかな。休日に
お店を巡るのが楽しみです。冒険をする
ゲームが好きなので、時間を見つけては
楽しんでいます。
◆今、一番したいことは？
　沖縄旅行に行ってみたいですね。葛巻
とは違う景色や気候を一度体験してみた
いです。
◆理想の男性像は？
　優しい、のんびりとした人がいいですね。
◆将来の夢は？
　仕事を教え、指導できるような人になっ
ていたいです。
◆最後にひと言
　町道茶屋場田子線の開通などをきっか
けに、葛巻がさらに盛り上がってほしい
と思います。

　
（
23
歳
・
四
日
市
）
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児童と一緒に協力しながら机を運ぶ澤田稜介さん㊨

小
中
学
校
駅
伝
継
走
大

会
は
９
月
26
日
、
葛
巻

小
グ
ラ
ウ
ン
ド
を
発
着

点
と
す
る
周
回
コ
ー
ス

で
行
わ
れ
、
選
手
た
ち

は
沿
道
の
声
援
を
力
に

変
え
、
全
力
で
駆
け
抜

け
て
い
ま
し
た
。

　
　

 【
関
連
記
事
６
㌻
】

　小学生の休み時間の様子も撮影
しましたが、遊んでいる子どもた
ちは常に動いているので、その表
情を撮るために自分も動きながら
カメラで撮影するのがとても難し
かったです。でも、小学生や同級
生のみんなの楽しそうな様子など
を取材することができて良かった
です。

鈴木 達
たつひろ

大さん
（葛巻中３年）

広報くずまきの
仕事を体験してみて…

私が担当
しました！

葛
巻
町
連
合
音
楽
会
は
10
月

16
日
、
葛
巻
小
体
育
館
で
行

わ
れ
、
会
場
に
は
美
し
い

ハ
ー
モ
ニ
ー
が
響
き
わ
た
っ

て
い
ま
し
た
。

　
　
　
　
【
関
連
記
事
７
㌻
】

　葛巻中学校（天間保幸校長、生徒56人）の職場体験は10
月７日と８日の２日間行われ、３学年16人が希望する事業所
に分かれて仕事を体験しました。
　葛巻小学校（佐藤隆司校長、児童111人）には澤田稜介さ
んと金子拓未さんの２人が訪れ、休み時間に小学生に囲まれ
て楽しそうに遊んだり、掃除時間には何をすればいいか聞き
ながら協力して掃除していました。
　澤田さんは１年生の学習発表会の劇を見学し「みんな一生
懸命やっていたのが印象的だった」と感想を話し「自分たち
が通っていた時と校舎内が変わっている」と驚いている様子
でした。

　「広報くずまき」の取材や撮影などを体験し、原稿を作成
した鈴木達大さんに感想を聞きました。


